

Bravo les agriculteurs des Hautes-Alpes !

Près de 230 tonnes de plastiques ont été collectées en 2022



5 tonnes de Big bags
recyclées

1 727 m²
de plaques
isolantes pour
le bâtiment



103 tonnes de plastiques
recyclées

669 500 sacs
poubelles
de 100 litres



70 tonnes de ficelles
et filets recyclés

Des milliers de raccord
pour l'irrigation,
des ficelles et des
filets éco-conçus



47 tonnes de filets
paragrêles recyclés

des éléments
de construction
et mobilier
urbain



Le recyclage des plastiques est possible grâce au respect des consignes de préparation
Les collectivités des Hautes-Alpes, la Chambre d'Agriculture
ainsi qu'Adivalor vous remercient
En participant aux collectes de déchets organisées sur le département,
vous faites un geste pour l'environnement !



Les organisations représentant l'industrie de la protection des plantes (UIPP, UPJ), les fédérations de coopératives (Coop de France, INVIVO), les négociants agricoles (FNA) et les agriculteurs (APCA, FNSEA) sont les membres fondateurs d'ADIVALOR.

www.adivalor.fr



ADIVALOR

ensemble allons plus loin pour la nature